
令和５年度 第６回一ノ宮小学校 学校運営協議会 実施報告 

 

１ 日 時  令和６年２月２７日（火）19:00～20:00 

 

２ 場 所  第二職員室（会議室） 

 

３ R5年度の反省と R6年度に向けて（教務より説明） 

〇質疑・意見 

・学力について課題となっているが、塾に通っている児童は多いのか。地域で

の行事等も少年団等の活動があり、なかなか人が集まらないことが多い。 

→特に多いわけではない、習い事等に通っていることが多い。 

・ボランティアの目標が「登録目標３０人」となっているが、広げるための工

夫はあるのか。学年で行った行事にボランティアにきてもらった人に声をか

けていくと言っていたが賛成である。また地域には時間がある人もいると思

うのでその人たちにも声をかけていってはどうか。 

→一度でも学校でのボランティアにきてもらった人には個別に案内を出し

ていく予定。また、地域の会合などにもチラシをもっていき、周知してい

きたい。 

他校での取組等も聞き取り、ボランティア確保に取り組んでいきたい。 

・子どもを守る家はほとんど機能していないのではないか。個人宅では日中ほ

とんどいない家が多い。 

・ヘルメットの着用率は上がってきているが、乗り方が危ない。またスケート

ボード等道路での遊びも危ない。 

→生活指導部と共有・指導していく。 

 

４ 教育支援課 アドバイザーより 

 学校運営協議会の方からたくさんご意見をいただき、とてもありがたい。今

回いただいた意見を来年度の学校経営方針に反映していってほしい。また、地

域で見られる子どもたちの様子を学校全職員で共有し指導していく。  

 「子どもたちのために」ということを中心に教育活動をすすめていってほしい。 


